

GRANADA

Menos concejales con más poder: 50 competencias para gobernar por decreto

● IU dice que esto permite al equipo de Torres Hurtado “tomar decisiones a escondidas de la ciudadanía y la oposición”

R. G. GRANADA

El grupo municipal de IU en el Ayuntamiento de Granada, Francisco Puentedura, criticó ayer que la primera junta de gobierno local que se ha constituido “haya delegado la mayoría de sus competencias a los concejales del equipo de gobierno. De este modo el edil de la formación de izquierdas rechaza que más de 50 competencias de la Junta local de gobierno hayan sido delegadas a cada uno de los concejales del gobierno municipal, lo cual implica que numerosas decisiones trascendentales de la gestión municipal y que afectan a la ciudad “se tomarán directamente por decreto sin conocimiento público, sin control de los grupos municipales de la oposición ni numerosos mecanismos de control y fiscalización que debe tener el pleno del Ayuntamiento”.

“Esta forma de actuar es muy poco transparente” denuncia Puentedura quien además señala “que el Partido Popular y el alcalde de Granada aún no son conscientes de que no tienen mayoría absoluta y pretender gobernar por decreto sin decisiones colegiadas, ni diálogo y sin consenso implica continuar en la senda de imposiciones y soberbia que el PP ha ido

practicando en los últimos doce años”. Además el edil de IU pregunta al grupo municipal de Ciudadanos (C’s) y a su portavoz, Luis Salvador, que sustenta al gobierno municipal “si esta es la manera que tienen de aplicar el cambio que defendían para la ciudad de Granada”. Para el concejal de IU “esta forma de actuar es más de lo mismo e implica hacer imposible la regeneración democrática del Ayuntamiento de Granada”.

Entre las competencias que se delegan se encuentran las decisiones más importantes en materia de personal municipal, desde las propuestas de oferta de empleo, a las bases de los concursos y oposiciones, el nombramiento de tribunales de oposición, la contratación de personal laboral e interino, y los expedientes disciplinarios, entre otros, todo ello implica, según Puentedura, “que el concejal de organización y personal podrá hacer y deshacer como le plazca sin rendir cuentas al pleno ni a ningún órgano colegiado”.

Por su parte, el portavoz del equipo de gobierno, Francisco Ledesma apuntó que las competencias son las mismas que en el anterior mandato solo que como ahora son menos concejales, cada uno de ellos caben a más áreas.

EN BREVE



G. H.

Ayuda de CajaGranada para medio millón de personas

SOLIDARIDAD. La actividad social y solidaria de CajaGranada Fundación benefició en 2014 a unas 457.000 personas, según recoge el balance del pasado año, en el que llevó a cabo 147 actividades artísticas y cultura-

les y dotó con parques saludables y mobiliario urbano a veintidós ciudades y pueblos de Granada y Jaén. La acción solidaria y social de la entidad ha impulsado de forma directa un total de 38 programas sociales y humanitarios a través de su

convocatoria anual de ‘Ayudamos a los que ayudan’ para apoyar proyectos de inclusión y de cooperación internacional. A ello se suman los diferentes convenios suscritos con asociaciones como Proyecto Hombre, o Ciudad de los Niños.

Dos detenidos por agredir a un joven al robarle el móvil

SUCESO. La Policía Nacional ha detenido en Granada a dos hombres, de 20 y 24 años de edad, por agredir a un joven para robarle el teléfono móvil. Los hechos se produjeron durante la madrugada del viernes en las cercanías de la zona conocida como ‘botellódromo’ donde la víctima, de 18 años de edad, se encontraba con unos amigos cuando se le acercaron dos hombres y se dirigieron a él con actitud amenazante e intimidatoria.

Muere el conductor de una furgoneta tras despeñarse

SORVILÁN. Un hombre murió ayer cuando conducía una furgoneta con la que se despeñó, por causas que se desconocen al cierre de esta edición, por una rambla en Sorvilán, según informaron fuentes del Centro de Coordinación de Emergencias del 112. Fue un testigo del accidente, que se produjo sobre las 13:00 horas, el que alertó de lo ocurrido. Hasta el lugar de los hechos se desplazaron Bomberos, Guardia Civil y los servicios sanitarios.

El catedrático Jesús González, primer premio Zerosion

CIENCIA. El catedrático de Microbiología de la UGR y director del Instituto del Agua, Jesús González, recibió anoche en el auditorio de Caja Rural de Granada el galardón de la I Edición del Premio ZerosionMan ZerosionWoman por el proyecto Life-Eutromed por su contribución a la restauración y conservación del medio ambiente. Entre sus muchos méritos figura la trascendencia y éxito demostrado en la culminación del modelo LIFE+.

Un nuevo protocolo de identidad de género incluye al alumnado transexual

El procedimiento de actuación propugna la no discriminación de los estudiantes

Efe GRANADA

El nuevo protocolo de identidad de género puesto en marcha por la Consejería andaluza de Educación, un documento pionero en España y Europa, según la Junta, propugna la no discriminación por identidad de género del alumnado transexual o con dis-

conformidad de género en el sistema educativo de la comunidad.

Este protocolo respeta la identidad de género libremente determinada por el alumnado transexual, además de la tutoría legal de los progenitores para que este derecho le sea reconocido a los menores, ya que entiende la identidad sexual como parte de la diversidad humana y como derecho humano a la libre autodeterminación del género.

El protocolo ha sido presentado en el marco de las jornadas ‘Orientando en la práctica educativa’, un itinerario formativo dedi-

cado específicamente a los orientadores de los centros educativos en el que se han abordado diferentes temáticas. Entre ellas se encuentran aquellas relacionadas con los equipos de orientación, la educación afectivo-sexual, los problemas de conducta, metodologías creativas, la mejora de la expresión oral y la “lectoescritura” o protocolos de absentismo.

Esta apuesta por la identidad de género se completa con la entrada en vigor de la ley integral para la no discriminación por motivos de identidad de género y reconocimiento de los derechos de las personas transexuales de Andalucía. Según la Junta, la normativa forma parte de un avance en derechos sociales y civiles que refleja una actitud “positiva, de esperanza y confianza” en la lucha por los derechos de todas las personas, que “desmonta prejuicios y estereotipos”.

Llegan los primeros niños saharauis para disfrutar del ‘Vacaciones en paz’

Dos grupos pequeños vienen hoy hasta Granada y otros dos lo harán hasta Linares

E. P. GRANADA

Andalucía ha recibido ya a los primeros niños saharauis de los alrededores de 1.300 que llegarán a Andalucía desde este viernes y hasta el próximo 1 de julio para participar en el Programa ‘Vacaciones en paz 2015’, coordinado por la Fede-

ración Andaluza de Asociaciones Solidarias con el Sáhara (Fandas) junto con la Delegación del Polisario para Andalucía.

Según ha explicado la presidenta de Fandas, Gely Ariza, serán siete los aviones que llegarán al aeropuerto de Málaga y dos al de Sevilla con niños procedentes de los campamentos de la población refugiada saharauí en Tindouf (Argelia). Según la presidenta de Fandas, ha llegado algún pequeño grupo que irá a Málaga, y otros dos –también reducidos– que viajarán hasta Granada y Linares (Jaén).

GRANADA



ÁLEX CÁMARA

Los sindicatos conocieron ayer la oferta y se la comunicaron a trabajadores y usuarios.

Vitalia propone mantener a toda la plantilla si se queda con la residencia del Rasillo

● La empresa estaría dispuesta a asumir la deuda de 700.000 euros por impagos a los trabajadores si se hacen con la gestión

S. Vallejo GRANADA

Sindicatos, trabajadores y usuarios conocieron ayer la oferta de la empresa Vitalia Plus para quedarse con la residencia Huerta del Rasillo. Una propuesta que desbloquearía la situación del centro, en riesgo de cierre por la falta de acuerdo para su gestión con los administradores concursales y el impago a los trabajadores.

Ayer la empresa visitó las instalaciones y comunicó su oferta a los sindicatos, que después sometieron a asamblea con trabajadores y usuarios la decisión de continuar o no con las movilizaciones de protesta, que por ahora quedarán aplazadas para dar

margen a la negociación de Vitalia con el administrador concursal sin presiones externas.

Según informó *Europa Press*, un representante de Vitalia Plus visitó ayer la residencia junto a un arquitecto para comprobar de primera mano el estado de las instalaciones. Tras la visita, ratificaron su intención de "quedarse" con la gestión así como asumir la deuda de 700.000 euros que acarrea por impagos a los trabajadores y deudas con la Seguridad Social y mantener a la totalidad de la plantilla, unos 40 trabajadores.

El aspecto económico es la parte fundamental del acuerdo ya que por ejemplo Fegradi había mostrado su intención de gestio-

nar la residencia tras la salida de la CAMF y la entrada del administrador concursal pero los requisitos económicos no han llegado a materializar el acuerdo.

Al parecer, la intención de Vitalia, en caso de que asuman la responsabilidad de la gestión es mantener a toda la plantilla. El secretario general de Enseñanza de CCOO en Granada, Ricardo Molina, explicó que la solución radica en la continuación del funcionamiento de la residencia manteniendo a los usuarios y con la subrogación de los empleados, unos requisitos que, en el caso de no se cumplan, los trabajadores volverán a salir a la calle para protestar. UGT, por su parte, valoró la propuesta "positivamente" y exigió a la Junta de Andalucía que, cuando se materialice el cambio de titularidad con el administrador concursal, se agilicen "al máximo" los trámites para que el concierto de las plazas se realice lo antes posible.

Expectación por ver si es la solución definitiva

Los trabajadores y usuarios de la residencia celebraron ayer una asamblea en la que conocieron las últimas novedades sobre su futuro, que ven en el aire desde hace meses. Fue como un momento repetido ya que en su día también tuvieron que escuchar por parte de la Junta de Andalucía que su situación se iba a solucionar y que se quedarían juntos trabajadores y usuarios en la residencia con el cambio en la ges-



ción. Pero aquella esperanza se diluyó pronto, por lo que esta semana habían retomado las movilizaciones. Ahora llega otra buena noticia aunque no saben si hacerse ilusiones. Los sindicatos aseguran que defenderán que todos se queden juntos en la residencia, "que consideran su casa", por lo que la nueva empresa tendría que subrogar a todos los trabajadores y asumir los gastos y la deuda que se tiene con ellos.

EN BREVE

El granadino Martín Montilla gana la VII Olimpiada Española de Economía

EDUCACIÓN. Martín Montilla, alumno de Bachillerato de Granada y que representaba a la UGR, ha resultado el vencedor de la VII edición de la Olimpiada Española de Economía, en la que han participado 125 estudiantes depen-

dientes de 45 universidades españolas. La competición se ha celebrado este año en Málaga con motivo del 50 aniversario de la Facultad de Económicas de la UMA. 4.200 alumnos de Bachillerato y 1.200 centros se han movilizado en esta edición.

Más de 1.600 adultos se examinan hoy del graduado en ESO

PRUEBA. Más de 1.600 personas se han inscrito para participar hoy en Granada en las pruebas para la obtención del Graduado en ESO. Estas pruebas constituyen una vía para que los mayores de 18 años puedan acceder a esta titulación, básica en el sistema educativo, que les permite continuar su formación académica en los niveles superiores de Bachillerato y Ciclos Formativos.

Granada coordina los planes saludables para el próximo curso

REUNIÓN. Más de 70 profesionales del área sociosanitaria de Andalucía Oriental participan en Granada en una jornada de coordinación en torno a los programas educativos de hábitos saludables impulsados por la Junta de Andalucía de cara al próximo curso escolar. Han centrado su atención en los programas Creciendo en Salud, para centros de Infantil y Primaria, y Forma Joven.

Debate interactivo en la UGR sobre el presente y el futuro de la ciencia y la investigación española

CIENCIAS. La Universidad de Granada, a través del proyecto GrinUGR sobre culturas digitales en ciencias sociales y humanidades y el Vicerrectorado de Política Científica e Investigación, celebrará el

próximo lunes a las 12:00 a través de Youtube (utilizando el servicio *Google Hangout*) un debate interactivo sobre "Ciencia e Investigación en España: presente y futuro". Se recogerán preguntas a través de las redes sociales.



G. H.

Luis Olavarría y Francisca Enríquez recogieron el distintivo.

Acreditación de calidad para el 061 y los hospitales de Granada

PREMIO. El Instituto para el Desarrollo e Integración de la Sanidad (IDIS) ha otorgado al 061 de Andalucía y al Complejo Hospitalario Granada la acreditación QH que reconoce la excelencia en calidad asistencial a organizaciones sanitarias. El motivo es su esfuerzo

por implantar sistemas de calidad de forma continuada en el tiempo. El director gerente del servicio de emergencias 061 de Andalucía, Luis Olavarría, y la jefa de sección de la Unidad de Salud Pública de Granada, Francisca Enríquez, fueron los encargados de recoger las acreditaciones.

Un embargo millonario, por 120 euros

● La Fundación UGR-Empresa, obligada a asumir el arreglo de los Cármenes del Mar solo por ser la mediadora de un estudio ● Los fondos de un millar de investigadores podrían verse afectados

Lola Quero GRANADA

La Fundación Empresa de la Universidad de Granada ha tenido que presentar varios recursos judiciales para tratar de frenar un embargo de sus cuentas ordenado la semana pasada por el Juzgado que resolvió el caso de la Urbanización Cármenes del Mar, en Cerro Gordo. Esta entidad se ha visto envuelta en la condena por los defectos constructivos de las 400 viviendas solo por haber sido la mediadora administrativa en el contrato entre las empresa promotora y los investigadores de la UGR que hicieron el estudio del suelo.

Las casas de los Cármenes del Mar, de la Herradura, han sufrido en los últimos años unos deterioros muy graves e incluso alguna ha tenido que ser demolida debido a que la construcción fue defectuosa. La empresa promotora Cerro Gordo SL (Comarex) fue condenada en 2014 a hacerse cargo de las reparaciones necesarias, pero también se declararon responsables a los arquitectos e ingenieros que hicieron los trabajos y a la Fundación Empresa-UGR.

La participación de la entidad vinculada a la Universidad en esta obra consistió en ser la mediadora administrativa del contrato de servicios entre la promotora y los investigadores de la UGR que hicieron uno de los estudios del terreno. La Fundación obtuvo 120 euros de esta operación, pues percibe el 4% de los contratos, que en este caso fue de 3.000 euros.

El Juzgado ha ordenado que se realicen unas obras de emergencia en esas viviendas, que tienen un coste de 3,6 millones de euros, y por eso ha dado luz verde al embargo de cuentas de los condenados, que tienen que afrontar esta cifra de forma solidaria. A diferencia de otros condenados, que están en quiebra, la Fundación sí tiene fondos en sus cuentas, pero ha advertido en un recurso al Juzgado de que ese dinero no es exac-



Actuaciones en la urbanización Cármenes del Mar de Cerro Gordo.

ARCHIVO

tamente de su propiedad, pues esta entidad actúa como mediadora económica entre los investigadores de la UGR y muchas empresas que solicitan y pagan sus servicios. Un millar de científicos de la Universidad podrían verse afectados si el proceso sigue adelante.

Fuentes de la Universidad precisaron que la Fundación Empresa-UGR sólo actúa como mediador administrativo en este tipo de contratos y no tiene capacidad para controlar el contenido ni la calidad de los trabajos o servicios prestados. Por este motivo, la entidad privada participada por la Universidad de Granada no tiene seguro de responsabilidad civil que pudiera hacer frente a una contingencia como la de ahora.

Los trabajadores e investigado-

La Fundación posibilita que las empresas puedan contratar trabajos de científicos de la UGR

res vinculados de alguna manera a la Fundación tienen sus esperanzas puestas en las alegaciones presentadas ante el Juzgado número 12 de Granada, que es el que ha ordenado el embargo. Pero sobre todo, esperan que la Audiencia Provincial saque a la entidad de entre los responsables de este caso, pues la condena está recurrida y este órgano judicial tendrá que decidir en breves fechas si la ratifica o no.

La orden de ejecutar las medidas cautelares de reparación de las casas de Cármenes del Mar ha llegado este mes, cuando los propietarios de esas viviendas han presentado ante el Juzgado el aval de más de un millón de euros que se le había exigido para poder obligar a los condenados a pagar esas obras antes de que se resuelva el recurso ante la Audiencia.

EL MICROSCOPIO

1 | La Fundación media para que científicos de la UGR hagan el estudio del suelo de Cerro Gordo

2 | El Juzgado condena a la promotora y otros, incluida la Fundación, por los defectos constructivos



3 | La juez ordena este mes embargar cuentas para pagar las reformas de las viviendas

4 | La Fundación alega posibles daños a terceros y espera que la Audiencia la exculpe

Pilar Aranda presentará el miércoles a su equipo de gobierno de la UGR

R. G. GRANADA

La nueva rectora de la Universidad de Granada, Pilar Aranda, tendrá la semana próxima una agenda completa para su puesta de largo al frente de la institución docente.

Los actos comenzarán el lunes en Sevilla, en el Palacio de San Telmo, donde Aranda tomará

posesión de su cargo ante la presidenta de la Junta de Andalucía, Susana Díaz. Será a las 12:30 de la mañana.

Ya el miércoles, 1 de julio, la rectora ofrecerá una rueda de prensa para la presentación pública de su equipo, los nuevos miembros del Consejo de Gobierno de la Universidad de Granada que marcarán sus designios para

los próximos años, fundamentales para la Universidad.

El viernes 3 de julio será el acto oficial de posesión en el Hospital Real, ya con toda la comunidad universitaria granadina y autoridades locales en un acto que celebra la Universidad de Granada de forma tradicional cuando hay nuevo rector y equipo al frente de la institución.



Pilar Aranda tomará posesión de su cargo el lunes en San Telmo.

ÁLEX CÁMARA

► HOSPITALES

San Juan de Dios de Córdoba consolida la ampliación de especialidades

● Tras el primer aniversario, el balance de pacientes atendidos en urgencias aumenta un 45% y el número de ingresos se triplica

Redacción

El hospital San Juan de Dios de Córdoba acaba de celebrar el primer aniversario desde su ampliación con un balance positivo, ya que el incremento global en el número de intervenciones quirúrgicas, consultas externas y urgencias atendidas supera el 15% con respecto a ejercicios anteriores, lo que consolida su posición como hospital general, a la vez que su liderazgo como especialista en traumatología. En este año ha crecido en un 45% el número de pacientes que ingresan en San Juan de Dios a través de su área de urgencias, y se han multiplicado por tres los de especialidades no traumatológicas, principalmente medicina interna, cardiología y cirugía general. Los datos referentes a traumatología, tan-

to sobre consultas como sobre intervenciones, avalan al centro como referencia en esta especialidad. Dentro del área quirúrgica, todas las especialidades han visto incrementada su actividad, llevando a cabo intervenciones de mayor complejidad gracias a la incorporación de facultativos de prestigio en Andalucía.

A lo largo de este primer año desde la ampliación, los pacientes oncológicos pueden recibir cualquier tratamiento para el cáncer gracias a la creación de la unidad integral de oncología, que incluye en el nuevo edificio el hospital Oncológico de Día, que en este año ha tratado a más de 1.300 pacientes; la unidad de radioterapia, que atiende una media de 30 pacientes diarios; y hospitalización, cirugía oncológica y cuidados paliativos.



Equipo de profesionales celebran el primer aniversario del centro.

► METABOLISMO

La exposición guiada ante el espejo puede ayudar a tratar la bulimia

Redacción

Investigadoras de la Universidad de Granada han demostrado que dos técnicas psicológicas basadas en la exposición al propio cuerpo en el espejo ayudan a reducir la insatisfacción corporal y los síntomas asociados en mujeres con bulimia nerviosa. Su trabajo, publicado en *Journal of Behavior Therapy and Experimental Psychiatry*, prueba que ambas técnicas también reducen los niveles de cortisol en saliva, una hormona esteroidea que se libera como respuesta al estrés. En la exposición guiada, las participantes deben permanecer observando su cuerpo en el espejo mientras lo describen de manera neutral y objetiva. En la exposición pura, donde también observan sus cuerpos en el espejo pero pueden expresar los sentimientos y pensamientos que les provoca.

EN BREVE

Las verduras fritas en aceite de oliva tienen más polifenoles

GRASAS. Investigadores de la Universidad de Granada han demostrado que la fritura en Aceite de Oliva Virgen Extra es la técnica culinaria que más aumenta la fracción fenólica de las hortalizas frescas incluidas en la dieta Mediterránea (patata, calabaza, tomate y berenjena). En la revista *Food Chemistry*, los científicos han comprobado que las verduras fritas con AOVE mejoraron su capacidad antioxidante y el contenido de compuestos fenólicos, que previenen patologías crónicas degenerativas como cáncer, diabetes o degeneración macular.

Conexión entre el cerebro y el estado metabólico

BIOMEDICINA. Investigadores de la Facultad de Medicina de la Universidad de Cádiz, dirigidos por el profesor Bernardo Moreno, han llevado a cabo un importante hallazgo que ha sido publicado recientemente en la prestigiosa revista científica *Plos Biology*, referente en el terreno de la Biología. Dicho de otro modo, "hemos descubierto que esta molécula podría ser el nexo de unión que regule la actividad del sistema nervioso en función del estado metabólico del organismo en condiciones fisiológicas o patológicas.



Identifican un marcador de diabetes en ovario poliquístico

DIABETES. Un equipo del Investigadores del Centro de Investigación Biomédica en Red de Diabetes y Enfermedades Metabólicas Asociadas ha descrito un marcador en sangre indicativo del estado de oxidación del colesterol bueno, que impide que esta sustancia pueda madurar y desarrollar su función protectora. Según el trabajo tras un tratamiento se restauran los parámetros de exceso de andrógenos y de resistencia a la insulina, así como el marcador asociado al riesgo de diabetes en edad adulta.

Describen el origen de los fibroblastos cardíacos

CORAZÓN. Un equipo de la Universidad de Málaga, acaba de publicar un artículo en *Journal of the American College of Cardiology*, la primera revista del área de investigación cardiovascular. El equipo ha descubierto el origen de los fibroblastos cardíacos en el corazón infartado. El origen y naturaleza de los fibroblastos cardíacos en el corazón infartado era desconocido hasta ahora. El trabajo ha sido liderado por el profesor José María Pérez Pomares.

La cáscara tiene el secreto contra la salmonela

ALIMENTOS Investigadores del Departamento de Mineralogía y Petrología de la Universidad de Granada ha determinado que la composición química de la cutícula

del huevo –una capa formada por proteínas, lípidos y otros componentes que rodea la cáscara– es un factor determinante contra la contaminación de este alimento por salmonela, una

bacteria que contamina los alimentos y produce trastornos intestinales. Una mayor proporción de proteínas aumenta la protección del huevo frente a la infección bacteriana.

Estopa actuará en el Palacio de los Deportes el 21 de noviembre

Los hermanos Muñoz presentarán en directo su nuevo trabajo discográfico, 'Rumba a lo desconocido'

Estopa ha iniciado un emocionante viaje musical produciendo su disco ellos mismos y a la vez haciendo equipo con Rafa Sardina, ganador de 12 Premios

Grammy que ha colaborado con Stevie Wonder, Michael Jackson o Elvis Costello, además de Cheche Alara, también galardonado con varios Grammy y colaborador de grandes de la música.



Estopa regresa a Granada.

Efe MADRID

Estopa comenzará su gira de presentación del nuevo disco, *Rumba a lo desconocido*, en Málaga, el 20 de noviembre, para continuar por Granada, Barcelona, Zaragoza, Bilbao, Santander, Valencia y Madrid, informó ayer en una nota su discográfica.

El dúo presentará las canciones de su nuevo álbum en el Palacio de Deportes Martín Carpena de Málaga el 20 de noviembre, en el Palacio de Deportes de Granada al día siguiente, en el Palau Sant Jordi de Barcelona, el 27 y en la Sala Multiusos de Zaragoza, el 28.

Ya en diciembre, actuarán en el Bilbao Arena Miribilla de Bilbao, el día 11; en el Palacio de Deportes de Santander, el día 12; en el Pabellón Fuente San Luis de Valencia, el 19, y en el Barclaycard Center-Palacio de Deportes de Madrid, el 29 de ese mes.

Estopa vuelve a los escenarios para presentar su nuevo disco *Rumba a lo desconocido* cuyo primer single *Pastillas para dormir* se ha convertido en todo un éxito desde su lanzamiento. Además de repasar sus canciones que ya son himnos de la historia de la música de este país.

La Fundación Euroárabe exhibe los instrumentos de la música amazigh

Redacción GRANADA

Hasta el próximo viernes 2 de julio se puede visitar en la Fundación Euroárabe la *Muestra de instrumentos de la música Amazigh*, exposición que presenta una interesante colección de instrumentos que se usan tradicionalmente en la música Amazigh en zonas de Marruecos, Argelia, Túnez, Libia, Mauritania, Mali y Níger.

El objetivo de esta exposición organizada por las fundaciones Euroárabe y Doctora Leila Mezian, es acercar el público a la cultura popular del Norte de África y sus artes, a través de los instrumentos de la música amazigh, instrumentos de los que existen escasos y limitados estudios. Cada uno de estas piezas son obras artísticas que combina en su confección técnicas mixtas de escultura, pintura, diseño, costura, tatuaje y adorno.

XIV FESTIVAL INTERNACIONAL

ATARFE JAZZ EN EL LAGO

Viernes 3 de Julio

JAMES CARTER Organ Trío

JUAN VALDERRAMA & MOISÉS SÁNCHEZ Trío

Sábado 4 de Julio

BIG BAND DE ATARFE

Sandra Morales & Damon Robinson

ENTREGA DE **PREMIOS**

Comienzo a las **22:30h**

Día **3** de Julio **12€***
Te regalamos lo del día siguiente

Día **4** de Julio **5€***

*gastos incluidos

Venta de entradas: **Medina Elvira**

www.jazzatarfe.com

PARAJE ERMITA DE LOS TRES JUANES